

TEMAS DESTACADOS:

- [Asesinan a policía en un bar](#)
- [Jardín Moto Show](#)

| [¿Qué probabilidad hay de ganarse el Baloto?](#) |

■ Realiza visita técnica

CVC busca traer tecnologías de los Países Bajos al Valle del Cauca para mejorar las plantas de tratamiento de aguas residuales



Foto: CVC

[VALLE DEL CAUCA](#)

Miércoles 11 de Septiembre, 2024

Con el fin de conocer la experiencia de los Países Bajos en el manejo de las aguas residuales, está de visita en esta región el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez.

La visita sirvió además para confirmar oficialmente la participación de las Autoridades del Agua de los Países Bajos en la Zona Verde de la Plazoleta de San Francisco durante la COP16, donde se congregará el mayor número de Negocios Verdes en la historia de Colombia.

La experiencia holandesa en el manejo del agua podría ser aplicada en las once plantas de tratamiento de aguas residuales, ptares, que hacen parte del plan de saneamiento del Valle del Cauca, y de las que ya se han entregado

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Cambios en rutas del MIO por bloqueos, conoce los desvíos](#)



[Animales mueren en paro camionero por estrés y falta de agua](#)



[Estafas por medio de WhatsApp no paran, ahora se hacen pasar por 'Google'](#)

cinco. Suárez Gutiérrez busca traer esta tecnología al Valle del Cauca.

El funcionario dijo que “hemos sido nuevamente invitados junto con otros directores y gerentes de empresas de servicios públicos a ver los últimos avances en materia de tratamiento de aguas residuales.

Nosotros siempre queremos que el Valle del Cauca tenga lo mejor y lo mejor para tenerlo hay que estarse capacitando y estar mirando en el mundo cómo son las nuevas tecnologías y eso nos lo permiten los Países Bajos”.

Los Países Bajos, con más de 800 años de experiencia en el manejo del agua, vienen prestando asesoría a la CVC en temas de manejo del recurso hídrico y a su vez aprenden de la experiencia de la Corporación.

Cambiar

En la visita la CVC presentará además la estrategia Cambiar.

El directivo indicó que “ya tuvimos la oportunidad de exponerla en la universidad de La Florida donde contamos paso a paso todo lo que estamos haciendo en el Valle del Cauca y por eso hemos logrado tener este departamento sostenible.

Esa estrategia ha trascendido las fronteras de nuestro departamento de nuestro país y qué bueno que si ya lo hicimos en los Estados Unidos lo podamos hacer ahora en Países Bajos”.

Esta visita hace parte de una larga relación de cooperación técnica entre la CVC y las Autoridades Holandesas del Agua que ha traído beneficios como la implementación de tecnología holandesa para la gestión de inundaciones en el corredor río Cauca, la revisión y optimización de la regla de operación del embalse de Salvajina y la planificación y gestión de las aguas subterráneas en el Valle del Cauca.
